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Description : Suspension empilement de 4 abat-jour en lin lavé et cannage.  Équipée d’un cordon textile et d’un pavillon en métal adaptable DCL.

Pendant light made of 4 piled washed linen and canework shades. Textile cord and metal canopy DCL adaptable included.

Rue Radio-Londres
CS50001 - 33323 BÈGLES CEDEX (FRANCE)

France : contact@marketset.fr
Export : export@marketset.fr

www.marketset.fr
SINGAPOUR.XML.D30.SUSP.AMA/ANT

COLIS 1  WHITE BOX

L32xP31,50xH34,50 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 1395 gr

Coloris : amande/anthracite

Color : almond/anthracite
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brication

France

E27 - 60W  

Storytelling : La gamme SINGAPOUR propose de véritables éléments graphiques pour la décoration intérieure. Les effets de lumière du cannage naturel et du 
lin lavé, ainsi que les bordures contrastées créent tout un univers poétique autour de ces luminaires inspirés des lanternes traditionnelles asiatiques, revisitées 
et fabriquées dans nos ateliers. Cette année, les coloris s’harmonisent par gammes.La gamme Féminine a des couleurs très douces : les pastels, comme 
l’amande et le rose apportent de la fraîcheur.Les bordures en coton noir, très graphiques et modernes, soulignent ses formes géométriques en apportant une 
touche de chic.

The SINGAPORE range offers real graphic elements for interior design. The lighteffects of natural canework and washed linen, as well as the contrasting 
borderscreate a whole poetic universe around these lights inspired by traditional Asianlanterns, revisited and manufactured in our workshops.This year, the 
colours are harmonized by ranges.The Women’s range has very soft colours: pastels such as almond and pink whichbring a touch of freshness.The black cotton 
borders, very graphic and modern, underline its geometricalshapes by bringing a touch of chic.

POIDS NET/NET WEIGHT : 795 gr
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